
Observations du 30 septembre 2022.

Bonjour, 

Ce projet est une abération politique, ceci pour plusieurs raisons : 

- gaspillage d'argent plublic. Alors que beaucoup de secteurs connaissent de grandes difficultés 

économiques, une telle somme pour un projet inutile n'est pas normal.

- accaparement des terres agricoles, un non sens. Alors que les terres agricoles se font de plus en 

plus rare, il est impensable de vouloir en supprimer d'avantage. 

- un projet qui servira à une infime partie de la population, notamment pour le métaniseur ( qui au 

passage est un scandale écologique)

- les objectifs, gagner du temps et la sécurité. Pourquoi ne pas seulement aménager les carrefours 

dangereux?

En conclusion, je m'oppose totalement à ce projet, et apporte tout mon soutien à l'association "la 

voix de la route 704".

Cordialement

-- 

Quentin Aubisse

Ligoure 87110 Le Vigen


